



PRÉFET DU BAS-RHIN



PRÉFET DU HAUT-RHIN

Le 30 juillet 2010

COMMUNIQUE DE PRESSE

des préfets du Bas-Rhin et du Haut-Rhin

Chrysomèle du maïs

La découverte de chrysomèles progresse partout dans l'espace rhénan, conduit au passage d'une lutte d'éradication à une stratégie de confinement.

L'éradication, particulièrement lourde pour tous, a en effet atteint ses limites. Elle a néanmoins retardé l'installation de cet organisme très nuisible aux cultures de maïs, mais sans risque pour l'homme, depuis 2003, année des premières captures.

La stratégie de confinement actuellement mise en place vise à maintenir les contaminations d'insectes à des niveaux faibles, sans conséquence économique sensible. Il s'agit d'opérer une rupture régulière de son cycle de croissance. Pour cela, l'alternance des cultures et la destruction des larves sont privilégiés. Les modalités pratiques sont en cours de définition au niveau national, afin de disposer de prescriptions pour l'agriculture dans les prochaines semaines.

L'arrêt des traitements systématiques insecticides d'été a d'ores et déjà été décidé, car peu efficace. En contrepartie, le réseau de piégeage a été fortement densifié cette année avec 1 000 pièges répartis sur toute l'Alsace. Les captures devraient en conséquence être plus nombreuses cette année.

L'information des captures confirmées sera faite de manière continue sur le site Internet de la DRAAF Alsace (direction régionale de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt) à l'adresse suivante : <http://draaf.alsace.agriculture.gouv.fr/>

Contacts presse :

Mme Viviane CHEVALLIER - Préfecture du Bas-Rhin ☎ 03 88 21 68 77 et 06 73 85 16 45

Agnès REINSTETTEL - Préfecture du Haut-Rhin ☎ 03 89 29 20 05 et 06 08 23 79 20

Mme Isabelle MAURICE

Direction régionale de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt d'Alsace ☎ 03 69 32 51 66